

Aniversario

Una creatividad que transforma: 10 años de CREATÍVICA

El Grupo de Comunicación CREATÍVICA cumple una década con el compromiso de servir al entorno social canario



Jacob Acaymo Martín Sánchez y Tanausú Zumaquero-Nuez, directores de CREATÍVICA. C7

Viernes, 23 de mayo 2025, 09:14

De las asambleas sociales, de las reuniones de barrios y de las intervenciones socio comunitarias, a la comunicación. Ese fue el paso que dieron hace más de una década **Tanausú Zumaquero-Nuez**, formado en Empresariales y con experiencia en consultoría estratégica, y **J. Acaymo Martín Sánchez**, periodista especializado en el mundo de la comunicación social. Unieron **sus inquietudes y sus trayectorias profesionales** para, en un primer momento, dar un impulso profesional a la comunicación de las entidades sociales. Primero desde el altruismo y luego desde el ejercicio profesional como autónomos.

«La sociedad canaria tiene una amplia **tradición reivindicativa** en ámbitos como la defensa del medio natural, la igualdad, la identidad canaria o el pacifismo. Esa tradición pasaba de puntillas por las agendas públicas y nosotros detectamos la necesidad de **dotarse de herramientas comunicativas** más potentes y con mayor calidad», destaca Tanausú, fundador del Grupo, junto a Acaymo, que apostilla que «gracias a este compromiso social hemos logrado ser una agencia aliada de los diferentes proyectos, tanto para entidades del tercer sector como para la Administración Pública».



Momento de la celebración del 10º aniversario de CREATÍVICA. C7

Y esa cercanía es parte del secreto de la consolidación de **CREATÍVICA**. El proyecto fue creciendo y en 2015 se constituyeron como Sociedad Limitada. En todos estos años se sumaron **centenares de proyectos** y una comprometida forma de trabajar la comunicación. Los proyectos se miman con un **trabajo muy cercano** y que hace que ese hecho se visibilice en el resultado final.

Con el crecimiento de la empresa, nace el **Grupo CREATÍVICA**, que cuenta con varias marcas comerciales y un amplio equipo técnico y humano. Actualmente **Raúl Vega** encabeza el Departamento de Comunicación, **Paz Rebolledo Ugarte** el Departamento de Diseño y **Tomás Arencibia Pérez** el Departamento Audiovisual. Además del multidisciplinar equipo humano, que sigue la filosofía comprometida de la empresa, cuenta con avanzados medios técnicos que le permiten realizar con **solvencia páginas web**, piezas documentales, vídeos corporativos, todos los trabajos en el ámbito del diseño gráfico, eventos, **gestión de redes sociales**, servicios de prensa o streaming.



Síguenos en el canal de Whatsapp de CANARIAS7

En el ámbito de la Responsabilidad Social Corporativa, CREATÍVICA forma parte de la Red Canaria de RSC y mantiene convenios de colaboración con entidades sociales como Iniciativas Humanas, Plena Inclusión Canarias o Funcasor. «Nuestra visión a largo plazo es seguir construyendo una Canarias más solidaria y abierta al mundo, donde la inclusión, la igualdad, el cuidado del medio ambiente y la defensa de la cultura canaria permeen en la sociedad a través de la calidad creativa», coinciden los dos directores. En este 2025, CREATÍVICA celebra diez años de compromiso comunicativo, con una trayectoria que ha hecho florecer centenares de proyectos al servicio del bien común.

Temas sociedad Medio Ambiente Diseño Canarias Redes sociales Igualdad Comunicación

Reporta un error